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Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no Centro Cívico, é 
realizada a Segunda Sessão Solene, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 

Legislatura, em comemoração aos “50 anos da Paróquia Nossa Senhora de Fátima – 

Bairro Santa Maria”. Às vinte horas e dois minutos, o Presidente da Mesa de Honra, 
Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote), declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença dos Vereadores Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), 
Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e das seguintes autoridades, compondo 
a Mesa de Honra: Dra. Ana Carolina Rossi Barreto Serra, Primeira-Dama e Presidente do 
Núcleo de Inovação Social, representando o Sr. Paulo Serra, Prefeito do Município de 
Santo André; e Reverendo Padre Jean Rafael Eugênio Barros, Pároco da Paróquia 
Nossa Senhora de Fátima. A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do 
Maestro Claurício Cipryano, executa o Hino Nacional Brasileiro e o Hino de Santo André. 
Registradas as presenças: Sr. Luiz Zacarias, Vice-Prefeito e Secretário de Manutenção e 
Serviços Urbanos da Prefeitura Municipal de Santo André, acompanhado de sua esposa 
Marlene Aparecida Cavalheiro de Araujo; Sr. Renê Vilela de Melo, Secretário 
Administrativo da Paróquia Nossa Senhora de Fátima; Reverendo Padre Joel Nery, 
Pároco da Catedral Nossa Senhora do Carmo; e Dr. Luiz Antonio Lepori, Ex-Presidente e 
atual Diretor da Trigésima Oitava Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil. Passa-
se à impostação da Imagem de Nossa Senhora de Fátima, acompanhada pelo Tenor 
Klébio Jakson, com a música Ave Maria de Gounod. É exibido vídeo com a retrospectiva 

dos 50 anos da Paróquia Nossa Senhora de Fátima. O orador oficial da Casa, Vereador 

Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias) ocupa a tribuna. Manifesta seu 
contentamento por homenagear o jubileu de ouro da Paróquia Nossa Senhora de Fátima, 
diz que se sente muito abençoado pelo ensinamento de berço, regras de condutas que 
aprendeu com seus pais e avós. Fala que toda sua família é devota de Nossa Senhora, 
com muito orgulho. Pede que todos se abracem, transmitindo boa energia e oração. 
Convida a todos para rezar juntos uma Ave-Maria, dividindo a tribuna com a Primeira-
Dama. É entregue uma medalha do Jubileu de Ouro da Paróquia Nossa Senhora de 
Fátima à Primeira-Dama, Dra. Ana Carolina Rossi Barreto Serra. É exibido um vídeo com 
imagens dos homenageados. Abre-se espaço, na solenidade, para a entrega de 
homenagens para pessoas que fizeram parte desses 50 anos de história, com 

certificados com os seguintes dizeres: “A Câmara Municipal de Santo André, em 

Sessão Solene comemorativa aos 50 anos da Paróquia Nossa Senhora de Fátima, 

homenageia pela relevância dos serviços prestados em prol da comunidade”. 
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Receberam as homenagens: Padre Décio Rocco Gruppi, Padre Jean Rafael Eugênio 
Barros, Airton Campanelli, Alberto Júnior Oliveira, Ana Maria Vallini, Ariane Peres 
Barbosa Granado, Arlete Fernandes, Augusta Ferreira Moreira Sartori, Aurora Alissom 
Amaral, Célia Aparecida Cândido, Clara Helena Aparecida Cavinato, Douglas Braz de 
Souza, Elza Lepori, Henrique Hayssauer, Izabel Chenise Peres, Janete Bento, João 
Garutti, José Leonel Soares, José Roberto Marques, Leonardo de Paula, Liderci Ifigênia 
Ayuso, Maria Lígia Chicon Rechia, Maria de Lourdes Ferranti, Maria de Lourdes Musachi, 
Marilena Bueno Saez, Nelma Maria Theodoro Mariano, Paulo Antonio Barbosa, Renê 
Vilela de Melo, Roseli Aparecida de Oliveira, Rosiani do Amaral, Salene Yones Soares, 

Tereza Fuzo Garutti e Vanir de Fátima Florêncio. O Padre Jean Rafael Eugênio Barros 
faz uso da palavra. Diz que exerce, há dois anos e meio, o ministério sacerdotal em 
benefício da região. Menciona que, diante da responsabilidade do ano jubilar, o cartão de 
visitas de qualquer paróquia, é, sem dúvida, o atendimento inicial, a conduta, o 
relacionamento humano, a desenvoltura de muitas outras qualidades não só em atender, 
como principalmente no desenvolvimento do trabalho das pastorais, movimentos e 
ministérios, sempre com alegria. Diz que estampar o sorriso torna o ambiente contagiante 
e sereno, com sinceridade, sendo que o grande desafio é lidar com pessoas. Fala ainda 
que a igreja não pode perder o ensinamento de Jesus de que devemos anunciar a todos 
a boa-nova, uma atitude presente na Paróquia Nossa Senhora de Fátima, que se inspira 
na atitude de Maria como servidora fiel a Deus. Passa-se a uma apresentação cultural, 
com o cantor Klébio Jakson, com as seguintes músicas: Mãe Morena e Nossa Senhora. 
Justificam a ausência, bem como cumprimentam pelo evento: Sr. José Auricchio Junior, 
Prefeito do Município de São Caetano do Sul; e Dr. Rubens Fernando Ribas, Delegado 

da Receita Federal do Brasil no Município de Santo André. Em seguida, a Dra. Ana 

Carolina Rossi Barreto Serra, representando o Prefeito Paulo Serra, agradece a 
oportunidade. Inicia dizendo que é com muita honra que participa desta importante 
homenagem à Paróquia Nossa Senhora de Fátima. Fala que é uma paróquia referência 
em nossa cidade, pois presta diversos serviços relevantes à comunidade, atendendo às 
lições de Jesus. Ressalta o trabalho aos jovens, em perfeita consonância com o tema da 
Campanha da Fraternidade, que enfatiza a luta contra a violência. Finaliza mencionando 
diversas ações do Executivo, sempre com a meta de que juntos somos mais fortes. 
Todos são convidados para um coquetel, no saguão desta Casa, após o término da 
solenidade, com apresentação do Tenor Klébio Jakson. O Presidente Almir Roberto 

Cicote (Cicote) faz os agradecimentos finais e encerra a sessão às vinte e uma horas e 

trinta minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Técnica Legislativa Especializada – 
Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada conforme segue 
assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
do dia treze de março de dois mil e dezoito. 
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